

＝平成30年度早川南小学校だより＝

はるき



平成30年9月27日

No.26

校長 坂野修一

運動会の見どころ② 午後の部

台風24号の影響なのでしょう。29日(土)運動会当日の天気が心配です。「なんとか午前中だけでも校庭でやりたい…」そんな思いと決意を持って運動会が終わるまで過ごします。さて、昨日に続き運動会の見どころ②です。

□南小体操

9年前から始まっている南小体操には、いろいろな要素が含まれており、なかなかよくできているなあと思っています。美味しいお弁当を食べたあと、体を運動モードに変えていくのにちょうどいいですね。ハードな動きもありますので、うまくできたら大きな拍手をお願いします。

□おぶってはさんでストライク(低学年家族競争)

競技名のとおり、お子さんをおぶり、次にバドミントンのラケットでボールをはさみ、最後にそのボールでボーリングのピンに見立てたペットボトルを倒すと言う競技。低学年親子が、微笑ましく競争する姿が目に見えてきます。お子さんをおんぶするのは何時以来ですか？親子仲良く楽しんで下さい。

□ツライアスロン(全校得点種目)



いわゆる障害物競争ですね。平均台、デカパン、キャタピラ、ネットの4つの障害を、2人がペアになって乗り越えます。キャタピラが真っ直ぐに進めるかが結構重要ですね。真っ直ぐに進むにはどうしたらいいか、ペア同士でいろいろ考えてみて下さいね。

□Hey! 借してくだSay!!(高学年家族競争)

平成最後の借り物競争ですね。「Hey!○○借してくだ^{せい}Say!」とマイクを使って求める物(人)を言うので、是非協力してあげて下さい。その昔、某学校で、「卒業生の中学1年生」を求めたら、午前中はみな部活で全然見つからず、しまいには中学生なら誰でもOKにして競技を進めたことがありました。スムーズな進行に御協力をお願いいたします。

□風になれ! 全員リレー(全校得点種目)

運動会の華はなんてたってリレー。1年生から6年生までがバトンをつなぎます。校庭での練習では、ほぼ互角な戦いが繰り広げられました。走力はほぼ互角、バトン渡しを含めた総力にかかっています。私としては、誰も転ばずにバトンがつながることを願っています。手に汗握る競走になること間違いなし!大きな声援をお願いします。



□美顔ワールドカップ!!(PTA種目)



毎年恒例の競技のようですね。今年は、どんな美男美女が誕生するのでしょうか?積極的なご参加をお待ちしております。

□つな引きの時間だー!!! (全校得点種目)

最後の得点種目、そしてフィナーレを飾ります。勝負の行方は? 否応なく手に力が入ります。校庭で練習した時はこれまたほぼ互角…。やってみないとわかりません。お楽しみに!



運動会は、「一瞬の輝き」を放つ「打ち上げ花火」と一緒です。子どもたちが放つ一瞬の輝きを見逃さないよう、また、小さな光にも気付いていただけるようお願いいたします。とにもかくにも、校庭で運動会ができますように…